

 <p>EMPRESAS ALAVESAS ARABAKO ENPRESAK</p>	<p>5 de diciembre de 2025</p> <p>NOTA DE PRENSA</p> <p>www.sea.es #CumbreSEA2025 @EmpreSEA #empresasalavesas</p>
---	--

SEA reafirma el papel del liderazgo empresarial frente a la inestabilidad económica y geopolítica

SEA Empresas Alavesas ha celebrado hoy su primera Cumbre Empresarial, un encuentro sin precedentes en los casi cincuenta años de historia de la organización, bajo el lema “Liderando en incertidumbre”. La cita ha reunido a los principales representantes del tejido empresarial alavés y nacional con un objetivo común: reafirmar el papel del liderazgo empresarial como motor de crecimiento, cohesión y progreso en un entorno marcado por la inestabilidad económica y geopolítica.

El presidente de SEA Empresas Alavesas, Juan Antonio Sánchez Corchero, ha subrayado en su intervención que “es innegable que las administraciones, de manera creciente, han colocado en manos de las empresas responsabilidades de una envergadura considerable”.

Sánchez ha querido, además, lanzar un mensaje de optimismo y compromiso: “A pesar de la incertidumbre, tenemos motivos para la esperanza. Porque la esperanza no nace de la suerte ni de la improvisación, nace del trabajo. Nace del compromiso de nuestras empresas, del liderazgo de nuestros empresarios y empresarias, del talento de nuestros equipos, de la unión y la responsabilidad compartida”.

Por su parte, el presidente de CEOE, Antonio Garamendi, ha puesto en valor la confianza que la sociedad deposita en las empresas:

“La sociedad confía cada vez más en las empresas porque hemos demostrado nuestra capacidad para anticipar, innovar y ofrecer soluciones reales. Esa confianza es hoy un activo esencial que debemos seguir cultivando”. Garamendi ha recordado también la importancia de la unidad empresarial y la visión estratégica: “Como ya hicimos en 2020, estamos llamados de nuevo a ponernos al frente, aportar visión y cohesionar el país. El liderazgo empresarial es clave para impulsar la competitividad, la productividad y el progreso, y esta cumbre es una muestra de ese compromiso colectivo para empujar a España hacia adelante”.

La cumbre ha contado además con la participación de Tamara Yagüe, presidenta de Confebask; Ángela de Miguel, presidenta de Cepyme; y Lorenzo Amor, presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos de España (ATA). Todos ellos han analizado la coyuntura económica actual, aportando una visión estratégica sobre los principales retos que afrontan las empresas y sectores productivos en un contexto global en transformación.

En una segunda mesa redonda, José Miguel Guerrero, presidente de Confemetal; Pedro Fernández, presidente de la Confederación Nacional de la Construcción (CNC); y José Luis Álvarez, presidente de Hostelería de España, han abordado los desafíos sectoriales y las transiciones que marcarán la actividad empresarial en los próximos años, desde la digitalización y la sostenibilidad hasta la atracción de talento y la competitividad internacional.

Referentes empresariales alaveses

Junto a las voces nacionales, la Cumbre Empresarial de SEA ha reunido a los máximos responsables de las principales empresas alavesas, en representación de los diferentes sectores económicos del territorio. Estos líderes empresariales han compartido su visión sobre la evolución de los mercados y los retos del próximo ejercicio, destacando el papel de Álava como territorio innovador, competitivo y abierto al mundo.

El encuentro ha contado también con la presencia institucional del diputado general de Álava, Ramiro González, y la alcaldesa de Vitoria-Gasteiz, Maider Etxebarria, quienes han subrayado la relevancia del tejido empresarial alavés como motor de desarrollo, empleo y bienestar social.

Con esta Cumbre Empresarial “Liderando en incertidumbre”, SEA Empresas Alavesas consolida su papel como foro de reflexión, diálogo y liderazgo en defensa de las empresas, los autónomos y los sectores productivos del territorio, reafirmando su compromiso con la prosperidad de Álava y de Euskadi.

COMUNICACIÓN